

II ENCUENTRO INTERDISCIPLINAR DE ESTUDIOS DE LA MUJER EN ANDALUCÍA. Málaga, 25-27 de junio de 1992

La Asociación de Estudios Históricos de la Mujer de la Universidad de Málaga ha organizado el presente Encuentro interdisciplinario, que sigue la senda del celebrado en Granada en 1988 y del que recientemente se han publicado sus actas (Pilar Ballarín y Teresa Ortiz, eds., *La mujer en Andalucía. Primer Encuentro interdisciplinario de estudios de la mujer*, 2 vols., Granada, Universidad de Granada, 1990).

En cuatro sesiones consecutivas, dedicadas a: «Mujer, sociedad, salud», «En el tractor, el telar y la oficina (Las mujeres en el mundo del trabajo hoy)», «Imágenes y representación. Las mujeres en la literatura, la artes y los medios de comunicación» y «Reescribiendo el pasado», se presentaron otras tantas ponencias, a cargo de Teresa Ortiz (Univ. Granada), M.ª Ángeles Durán (C.S.I.C.), Carmen Riera (Univ. Barcelona) y Eva Cantarella (Univ. Milán), así como numerosas comunicaciones.